



横田小だより



平成25年5月30日発行

高岡市立横田小学校

しっ子パワー全開！大運動会



校長 青井一恵

5月18日（土）は、明るい青空の下、素晴らしい大運動会を行うことができました。

耐震補強工事を終えた元どおりの広いグラウンドで、伸び伸びと競技を行いました。大運動会に向けて、「しっ子パワー全開！努力・全力・団結力」という児童会スローガンのもと、子どもたち一人一人が自分の目当てをしっかりとをもって、一生懸命に練習や準備をしました。

1週間前の親子奉仕活動では、大勢の皆様にも、校舎内の清掃に熱心に取り組んでいただきました。そして、当日は早朝から、PTA役員や父親委員会の皆様にも万国旗張りやテントの準備や後片付けにご協力をいただき、また、ご家族やご来賓の方々には温かい大きなご声援をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは児童会スローガンのとおり、一人一人がもてるパワー全開で努力し、力を合わせて、競技や係の仕事に取り組んでいました。

最後まで力いっぱい走り抜く姿、互いの健闘をたたえ合う清々しい態度、全員で声を合わせ仲間と心をつなげて応援する様子に、子どもたちの成長が感じられ、大変うれしく思いました。会場の皆様とともに、喜びと感動を分かち合えたように思います。「しっ子！万歳！！」



<高学年リレー>

<団結コール 青団>

<団結コール 赤団>

<団結コール 白団>

結果

<競技の部> 総合優勝 赤団（371点）
 第2位 白団（321点）
 第3位 青団（272点）

<応援の部> 応援大賞 白団
 元気はつらつ賞 青団
 チームワーク賞 赤団



は、毎日、研精パトロール隊の方々に見守られて、安全に登下校しています。ありがとうございます。

5月26日（日）に、横田研精パトロール隊の総会が行われ、代表若野様のもと、25年度の活動がスタートしました。しっ子たちは



5月27日（月）28日（火）おはなし会の車先生、関先生、山下先生がご来校され、1,2,3年生に昔話をたくさん語ってくださいました。

身の回りの整理整頓は学習環境づくりの基礎基本です。運動会に向けて体育活動をしている期間も、運動会を終えてからも、日常的にきちんと机やいすの整頓を行い、落ち着いて学習しているしっ子たちです。



子ども緊急通報装置訓練 5月8日

子どもたちの登下校の安全を守るため、1年生46名が緊急通報の訓練を行いました。子どもたちは実際に緊急通報装置のボタンを押して、不審者の特徴や逃げた方向などを伝える練習をしました。また、被害にあったときには、「いかのおすし」の合言葉を思い出して行動できるように、警察の方のお話を集中して聞いたりビデオを見たりしていました。昨今、子どもたちの登下校中の事故や事件が増えています。万が一のときに正しい行動ができるしっ子であってほしいと思います。



6年生 ものづくり・デザイン科

6年生のものづくり・デザイン科の学習では、青貝塗りの「置時計」作りを行っています。

5月9日から製作が始まり、林栄吉先生に教えていただきながら、カシュー塗り→地研ぎ→中塗り→中研ぎの順で、真っ黒な塗料を塗ったり研いだりする工程を繰り返して行ってきました。木目が見えていた木の板が、少しずつつるつる・びかびかになっていく様子は、子どもたちにとって驚きだったようです。口々に「すごい、つるつる!」「触ると気持ちいいね。」と話しながら作業をしていました。

また、27日には、今井孝雄先生に教えていただきながら、自分の考えたデザインを青貝に描いて切り取り、時計の土台に貼る作業を行いました。薄い貝に描いた複雑な絵を針の先で切り取る作業は力の加減が難しく、苦勞している子どもの姿も見られましたが、どの子も楽しそうに集中して作業していました。

いよいよ「置時計」の完成が見えてきた今、子どもたちはますますやる気を出し、製作活動にも熱が入ってきています。6月4日には、時計をはめ込み、仕上げる予定です。

完成した青貝塗りの「置時計」は、学習発表会に展示します。子どもたち一人一人の思いのこもった一つ一つの作品を、じっくりと見ていただけると嬉しいです。

